## Fabián Valdivia

## Director General del Instituto Municipal de Arte y Cultura del Ayuntamiento de Puebla



Investigador independiente en temas relacionados con el patrimonio y su puesta en valor, historia de la ciencia y arte mexicano. Ha colaborado durante casi 20 años en la administración pública en las áreas de cultura y turismo, desarrollando y gestionando proyectos para el acercamiento social al patrimonio a través de estrategias para su puesta en valor como la Noche de Museos en Puebla, iniciada en 2012, o el corredor de ofrendas, impulsado desde 2014.

Desarrolló el plan didáctico de la Biblioteca Palafoxiana, elemento considerado dentro de la inscripción en 2005 en

el programa Memoria del Mundo por la UNESCO. Fue asesor del expediente para la designación de Memoria del Mundo UNESCO del Lienzo de Quauhquechollan. Desarrolló y gestionó el Proyecto Bilateral México-Chile: "Desarrollo de circuitos multitemáticos y de turismo accesible en la Ciudad de Puebla, México" que permitió la primera ruta de turismo accesible en un Centro Histórico Patrimonio en América Latina. Fue miembro de la delegación de México que logró la inscripción del proceso de la Talavera como Patrimonio Cultural Inmaterial por la UNESCO.

Es coordinador y autor de varias publicaciones, exposiciones y conferencias a nivel local, nacional e internacional vinculadas a temas relacionados con el patrimonio y su puesta en valor, al libro antiguo, el grabado, la historia de la ciencia y el arte mexicano. Es miembro del Seminario de Cultura Mexicana corresponsalía Puebla. Actualmente se desempeña como Director General del Instituto Municipal de Arte y Cultura del Ayuntamiento de Puebla.